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Intervención del  diputado Fortunato Hernández Carbajal, sobre la 

democracia y la reforma electoral. 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Fortunato Hernández 

Carbajal, hasta por un tiempo de diez 

minutos, para hablar sobre el mismo 

tema. 

 

El diputado Fortunato Hernández 

Carbajal: 

 

Muchas gracias, compañera. 

 

Efectivamente compañeros, más 

diputados y más senadores en la 

Cámara, no quiere decir más 

democracia para México, nosotros 

tenemos más diputados y más 

senadores que la potencia como lo es 

Estados Unidos, entonces tenemos 

que ir pensando que el INE no es un 

partido, es una Institución. Nuestro 

País es un País de leyes e 

instituciones, tenemos que hacer 

valer la Constitución, respetar y 

hacerla respetar. 

 

Es muy importante compañeros, 

entender que la democracia 

representativa no es la única, se 

habla de que es más perfecta todavía 

la democracia directa, nosotros 

tenemos limitaciones efectivamente 

pero hay que hacerlo bien como 

democracia representativa, entonces 

aquí queremos que ya en este País 

ya no se realicen, ya no lleven a cabo 

los fraudes electorales, han venido de 

Arabia, de Sudamérica a México 

aprender cómo se hacen los fraudes 

electorales porque alguien estaba al 

frente por 80 años de un País, una 

corriente agarró mucha fuerza, 

estaba muy fuerte efectivamente. 
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Entonces compañeros, tenemos que 

decir para todo que no se toque, que 

no se toque el pacto por México por 

ejemplo, vendieron la parte de los 

recursos naturales de México, el 

petróleo y no dijeron o dijimos los 

mexicanos no se toque, no se toque 

el FOBAPROA, no se toquen los 

afores que representan los ahorros 

de los jubilados, queremos una 

jubilación digna de este País, hoy lo 

controlan los Bancos, un esquema 

que viene de la República Chilena de 

Pinochet que impuso en esa Nación. 

 

Entonces para todo lo malo, si es 

correcto no se toque, pero si nosotros 

tenemos que tener para todos, 

porque si no, viésemos con un solo 

ojo y así nos enseñan en las escuelas 

a mirar nuestra realidad con un solo 

ojo impidiendo ver realmente una 

visión de conjunto de esta realidad, 

esta realidad desabigarrada 

complicadísima, no bastan nuestros 

sentidos para entenderla, mi voz no 

es material y existe y es parte de esta 

realidad, por ejemplo. 

 

Compañeros no puede seguir siendo 

una especie de búnker intocable, el 

INE es una Institución como las 

demás y las instituciones muchas 

tienen el problema de falta de 

democracia interna. 

 

Entonces compañeros, es muy 

importante que entendamos que se 

va a realizar también el 27 de este 

mes una marcha, una marcha 

encabezada por López Obrador y su 

Partido y los ciudadanos que quieran 

asistir para el 27 de noviembre y hay 

que ser respetuosos de esta marcha, 

esta marcha que realizaron recién 

hace poquito compañeros fue un 

saldo blanco, no hubo provocaciones, 

hubo respeto que enmarca la 

Constitución el derecho a 

manifestarnos. 

 

Este 27 va a haber una marcha 

también y hay que respetarla, 

compañeros tenemos que 

implementar una política dialógica en 

México, de diálogo, los compañeros 

que no están de acuerdo con esta 

propuesta que propone Obrador, hay 

que escucharlo también porque 
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finalmente la contradicción es fuente 

del desarrollo.  

 

Muchas gracias. 

 


